



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE SALTILLO

14/02/2023

LEGISLATIVO



En unidad, en el PRI somos más fuertes: Alejandro Moreno

Con unidad, en el Partido Revolucionario Institucional (PRI), somos más fuertes y avanzamos a paso firme, unidos y comprometidos para seguir construyendo un México mejor, afirmó Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor, luego de reunirse con los gobernadores de Durango y Coahuila, Esteban Villegas y Miguel Ángel Riquelme, así como con el ex dirigente priista Manlio Fabio Beltrones.

<https://www.elheraldodesaltillo.mx/2023/02/13/en-unidad-en-el-pri-somos-mas-fuertes-alejandro-moreno/>